



Camagüey, 14 oct.- Alrededor de 750 profesionales de las Ciencias Médicas recibieron este miércoles, el título que los acredita como graduados, y hoy jueves lo hará otro pequeño grupo.

Estos jóvenes, que ya se encuentran incorporados a las labores asistenciales, son vitales para robustecer las filas de doctores y tecnólogos que enorgullecen a nuestro país en los más difíciles escenarios, expresó la doctora Tamara Chaos Correa, rectora de la Universidad de Ciencias Médicas Carlos J. Finlay.

Egresan 438 estudiantes de la Facultad de Ciencias Médicas, 256 de la Tecnológica, de ellos 46 obtienen la condición de miembros del Movimiento Vanguardia Mario Muñoz Monroy, y reciben el Premio al Mérito Científico 37 graduados.

“El trascendental evento se realiza meses más tarde que en acostumbrado julio, por el reto inmenso que ha supuesto el enfrentamiento a la COVID 19, enfermedad letal que ha provocado el contagio de millones y la pérdida de numerosas vidas humanas”, agregó.

En próximas jornadas, más de un centenar de estomatólogos también recibirá el título, y junto a los egresados de este día, continuarán en la primera fila de trabajo, como ratificó en nombre de

sus compañeros, Ernesto Cruz Peña, vanguardia más integral.

Con la presencia de las máximas autoridades del Partido Comunista de Cuba y el Gobierno de la provincia, los nuevos profesionales de la Medicina en Camagüey celebraron su ceremonia de graduación, donde no faltó la emoción, tanto de alumnos como de profesores y familiares, conscientes de que lo más difícil está por llegar, pero seguros de que están preparados para enfrentarlo. **(Elianis Cutiño López/ Radio Cadena Agramonte) (Foto: tomadas del perfil en Facebook de María Regla Vasallo Conde)**